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Juntos ajudamos a fazer mais por 
SANTO AMARO DA IMPERATRIZ
Marcos Vieira está sempre presente e ajuda a trazer mais desenvolvimento para nossa cidade

Como deputado estadual, 
Marcos Vieira está sempre 
presente em Santo Amaro da 
Imperatriz. 

O deputado viabilizou 
recursos para a pavimentação 
das principais ruas da cidade e 

ampliação da rede de esgoto.  
Com a ajuda de Marcos Vieira 
foi construído o Centro de 
Convivência da Terceira Idade 
e diversas entidades foram 
beneficiadas com convênios 
trazidos pelo trabalho do 

deputado Marcos Vieira. 
O Hospital São Francisco 

também recebeu ajuda 
financeira. Cidadão Honorário 
Santoamarense, Marcos 
Vieira dedica seus mandatos a 
ajudar a cidade. 
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Marcos Vieira, 61 anos, nas-
cido em Florianópolis, é um ho-
mem determinado e persistente. 
Foi assim desde a infância. 

O pai, Francisco Magno 
Vieira, conhecido como 
Chico Ponciano, foi pescador 
e funcionário público. A mãe, 
Hilda Teodoro Vieira, foi pro-
fessora durante toda a vida. 
O sonho dos pais era ver os 
filhos formados. 

Vida de lutas e vitórias
Do nascimento à bem-sucedida atuação política em Santa Catarina

Professora Hilda Teodoro Vieira 
e Francisco Magno Vieira (Chico 
Ponciano), no fim da década de 1950

Marcos Vieira e a sua bicicleta , 
indo para o Ginásio, no Colégio 
Catarinense, em Florianópolis

O trabalho comunitário já 
foi a base da vida política de 
Marcos Vieira. No começo 
dos anos 1980 (foto ao 
lado), ajudou a levar água 
encanada para o Morro da 
Caixa, em Florianópolis, 
trabalhando duro ao lado 
de pessoas da comunidade.

Dedicação 
integral 
no Governo 
como 
secretário 
de Estado da 
Administração
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SUPERANDO DESAFIOS NO GOVERNO ESTADUAL
De 2003 a 2006, Marcos Vieira foi 
Secretário de Estado da Adminis-
tração no governo Luiz Henrique. 
Foi um trabalho incansável, com 
dedicação integral. Suas principais 
realizações foram voltadas para a 

modernização do Estado. Marcos 
Vieira implantou o Santa Catarina 
Saúde, plano de saúde que beneficiou 
mais de 190 mil pessoas e ainda criou 
o plano de cargos e salários para todos 
os servidores públicos estaduais.

TRABALHO COMUNITÁRIO: ÁGUA NO MORRO

No início dos anos 1970, Marcos 
Vieira passou no concurso 
público para o Instituto de 
Previdência do Estado de 
Santa Catarina (Ipesc), onde fez 
carreira, ocupando inclusive a 
posição de Agente Regional, em 
Concórdia. Foi chefe de Gabinete 
da Presidência da Assembleia 
Legislativa, Diretor da Santa 
Catarina Turismo (Santur) e 
do Centro de Informática e 
Automação do Estado de Santa 
Catarina (Ciasc). 
Em 1980, formou-se em Direito 
na Universidade Federal 
de Santa Catarina (UFSC). É 
advogado por profissão.

CORAGEM E TRABALHO
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PRÊMIO MÉRITO 
LEGISLADOR 2008

Marcos Vieira recebe o prêmio 
Mérito Legislador, do Senado

1980 - Colegas da faculdade 
de Direito da Universidade Fe-
deral de Santa catarina (UFSC) 
agradecem Marcos Vieira pelo 
empenho na organização e 
realização da formatura (foto 
à esquerda)
2006 - Colegas da Associação 
dos Servidores da Secretaria 
de Estado da Administração 
(Assea) agradeceram Marcos 
Vieira (foto à direita) pelo  seu 
desempenho como Secretário 
de Estado da Administração. 
Apesar das palavras diferen-
tes, o sentido foi o mesmo: 
reconhecimento pela persistên-
cia de um homem que trabalha 
incansavelmente pelos outros.

Trabalho reconhecido
Premiações e homenagens marcam trajetória do deputado Marcos Vieira

Ao colega
Marcos Vieira
Nosso reco-

nhecimento e gratidão a quem, por 
sua persistência e teimosia, tornou 
realidade aquilo que pensávamos 
ser um sonho.” - Bacharelandos em 
Direito - Julho/80 - UFSC.

Há homens 
que lutam  
um dia e são 

bons. Há os que lutam muitos 
dias e são melhores. Há os que 
lutam muitos anos e são ótimos. 
Mas há homens que lutam a vida 
toda, e esses são imprescindíveis. 
Você é um deles!” - Assea.

CIDADÃO HONORÁRIO DE SANTO AMARO - 13/07/2008
Em 2006, Marcos Vieira foi eleito com 35.072 votos para seu primeiro mandato 
na Assembleia Legislativa. Em 2011, o deputado foi reeleito, com 38.370 votos. 
Marcos Vieira já recebeu o título de Cidadão Honorário em 20 municípios. 
Veja a relação completa: Abelardo Luz, Anitápolis, Biguaçu, Bom Jesus do 
Oeste, Calmon, Dionísio Cerqueira, Irani, Major Gercino, Maravilha, Matos 
Costa, Modelo, Ouro Verde, Palhoça, Romelândia, Saltinho, Santo Amaro da 
Imperatriz, São José do Cerrito, Santa Helena, Serra Alta e Vargem Bonita. 

O deputado Marcos Vieira é autor 
da lei que determina a realização 
de exames oftalmológicos nos 
alunos matriculados no ensino 
público fundamental. O objetivo do 
exame é diagnosticar o problema 
o mais cedo possível. Marcos Vieira 
recebeu o prêmio Mérito Legislador 
2008, do Senado Federal.  
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Desde o seu primeiro mandato, o 
deputado Marcos Vieira trabalhou e 
ajudou de forma efetiva para melhorar 
a saúde dos santoamarenses. 

Marcos Vieira buscou recursos im-
portantes para a saúde no município 
tais como: R$ 200 mil para reforma e 
R$ 160 mil para equipar o posto de 
saúde do Sul do Rio, e R$ 112 mil 
para reforma e adequação do posto 
de saúde de Caldas, que está quase 
pronto. Também foram liberados mais 
de R$ 170 mil para aquisição de am-
bulância e veículos para transporte de 
pacientes; recursos para realização 
de exames e consultas de alta com-
plexidade, e recursos para o Hospital 
São Francisco de Assis.

Recursos para a saúde

Com a ajuda do deputado Marcos Vieira, a prefeitura 
de Santo Amaro da Imperatriz assinou um importante 
convênio com a Casan. Foram liberados recursos de 
R$ 1,5 milhão, para ampliação da rede de esgoto na 
cidade. Há mais de 20 anos não se ampliava a rede 
de esgoto em Santo Amaro, e apenas 37% das casas 
tinham rede de esgoto. Com a assinatura do convênio, 
Santo Amaro passou a ter quase 60% da população 
atendida com saneamento básico.

CONVÊNIO COM A CASAN  
AMPLIA REDE DE ESGOTO

Sempre atento às necessidades dos 
santoamarenses, Marcos Vieira realiza um 
trabalho incansável para melhorar a qualidade de 
vida da população. Foi com a ajuda do deputado 
que foram instaladas academias ao ar livre, em 
pontos importantes da cidade: avenida Beira 
Rio, Poço Fundo, Varginha e em frente ao ginásio 
Orlando Becker.

MAIS QUALIDADE DE VIDA 
PARA OS SANTOAMARENSES

Atenção para a terceira idade
Marcos Vieira ajuda a buscar recursos para a saúde em Santo Amaro 

Marcos Vieira ajuda a melhorar a saúde dos santoamarenses
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Marcos Vieira e Edésio Justen viabilizaram R$ 1.000.000,00 em recursos 
para construir, mobiliar e equipar o Centro de Convivência da 3ª Idade

Com a ajuda do deputado Marcos 
Vieira os idosos de Santo Amaro 
ganharam, em 2012, um dos mais 
modernos centros de convivência 
da terceira idade, construído com 
recursos de R$ 400 mil destinados 
pelo deputado, mais a contrapartida 
de R$ 100 mil liberada pelo então 
prefeito Edésio Justen, além da 
aquisição do terreno. O deputado 
Marcos Vieira também viabilizou 
mais R$100 mil para mobiliar o lo-
cal. O Centro de Convivência da 
Melhor Idade Prefeito João Paulo 
Broering é um local amplo, mo-
derno, com palco, pista de dança, 
cozinha industrial, sala para atendi-
mento médico e ar condicionado. O 
custo total do terreno, construção e 
mobília chegou a R$ 1 milhão.

Agora, em 2014, Marcos Vieira 
assinou outro convênio de R$ 250 
mil, mais a contrapartida de R$ 100 
mil da prefeitura, para a compra de 
um ônibus que atenda aos clubes 
de idosos. O ônibus era um pedido 
antigo dos integrantes dos grupos. 
“Fizemos o possível para ir em 

busca dos recursos, e a prefeitura 
agilizou ao máximo a documenta-
ção, dando início imediato à licita-
ção”, declarou o deputado.

A cidade tem uma das expecta-
tivas de vida mais altas do Brasil. 

Por isso a necessidade de aten-
der os idosos com mais respeito 
e muito mais qualidade. Marcos 
Vieira sabe disso, e luta sempre 
para trazer recursos que melho-
rem a vida dos idosos da região.

Atenção para a terceira idade
Com a ajuda de Marcos Vieira a 3ª idade ganha centro de convivência e ônibus

Atendendo ao pedido de Marcos 
Vieira, o Governo do Estado decretou, 
em 2009, a criação da Guarnição 
Especial da Polícia Militar em 
Santo Amaro da Imperatriz. A nova 
unidade operacional aumentou o 
efetivo e trouxe maior infraestrutura 
na área de segurança pública. Em 
2012 o deputado ajudou a prefeitura 
a assinar um outro convênio, de 
R$ 130 mil, para a instalação do 
sistema de videomonitoramento 
urbano, no centro da cidade. 

MAIS SEGURANÇA
Um dos compromissos de Marcos 
Vieira para ajudar Santo Amaro 
foi concretizada. Desde 2008 o 
deputado realiza encontros com 
a presidência do Tribunal de 
Justiça para que a situação fosse 
resolvida, pois tramitavam na 
única Vara da Comarca de Santo 
Amaro 15 mil processos. A 2ª Vara 
da Comarca do Município passou 
a atender casos de execução 
penal, fazenda e registro públicos, 
ações, violência doméstica e 
direito bancário.

2ª VARA DE JUSTIÇA
Desde o seu primeiro  
mandato como deputado 
estadual, entidades de  
Santo Amaro da Imperatriz 
foram beneficiadas com 
convênios e subvenções  
sociais viabilizadas por 
Marcos Vieira. Recursos 
financeiros, vindos do Governo 
do Estado, ajudaram muita 
gente, sendo repassados para 
diversas associações, clubes e 
instituições da cidade. 

SUBVENÇÕES SOCIAIS
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Hospital São Francisco de Assis
Marcos Vieira consegue liberar recursos para melhorias e manutenção do hospital

Em 2011 o Hospital voltou a receber 
mais recursos, com a assinatura de um 
convênio de R$ 650 mil com o Governo 
do Estado, através da Secretaria de 
Estado da Saúde. A verba foi conseguida 
com a ajuda de Marcos Vieira, e utilizada 
para aquisição de equipamentos 
e materiais para a manutenção da 
instituição. O Hospital São Francisco de 
Assis, naquele ano, já realizava cerca de 
300 cirurgias por mês. 

Também em apoio ao Hospital São Francisco de 
Assis, o deputado Marcos Vieira faz questão de 

participar das festas e confraternizações realizadas 
pelo grupo de voluntários, todos os anos. “Os 

voluntários fazem um trabalho bonito e muito 
importante em prol do Hospital São Francisco 

de Assis, arrecadando recursos que auxiliam na 
manutenção da instituição”, diz Marcos Vieira.

O deputado estadual Marcos Viei-
ra, desde o seu primeiro mandato, 
ajudou de forma efetiva para equi-
par, melhorar e manter o Hospital 
São Francisco de Assis. 

O Hospital São Francisco de As-
sis é uma instituição muito impor-
tante, não só para o atendimento 
da população de Santo Amaro, mas 
também para ajudar a desafogar 
as filas de espera nos hospitais da 
Grande Florianópolis.

Em 2007, o Hospital São Francisco de 
Assis acumulava dívidas e corria o risco 
de fechar as portas. Foi quando um 
convênio, assinado entre o Governo do 
Estado e o Hospital São Francisco de 
Assis, liberou R$ 740 mil. 
A ajuda do deputado estadual Marcos 
Vieira permitiu que fossem comprados 
novos equipamentos, para o hospital 
voltar ao atendimento normal à 
população. 

Em 2011 Marcos Vieira 
conseguiu incluir o 
Hospital São Francisco 
de Assis no projeto de 
eficiência energética, 
que atendeu 56 
hospitais filantrópicos 
do Estado, com 
investimento total de 
R$ 6,2 milhões. 
Os recursos foram 
utilizados para 
a substituição 
de lâmpadas, 
refrigeradores, 
aparelhos de ar 
condicionado, motores 
e autoclaves antigos 
por modelos novos 
e eficientes, que 
consomem menos 
energia.
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Recursos para APAE
APAE de Santo Amaro conta com a ajuda do deputado desde seu primeiro mandato 

Marcos Vieira sempre fez questão de 
ajudar a Associação de Pais e Amigos 
de Excepcionais (APAE), em todo o Es-
tado. Somente neste mandato, desde 
2011, conseguiu ajudar associações 
de 47 municípios, totalizando 88 con-
vênios e subvenções sociais. Ao todo, 
com as ações do deputado, as Apaes 
catarinenses receberam desde 2011, 
R$ 3,7 milhões em recursos. 

Em Santo Amaro da Imperatriz, em 
especial, tem uma história longa com a 
instituição. O deputado é considerado 
um grande amigo da APAE, pelo tra-
balho na liberação de recursos desde 
o primeiro mandato, e também pela 

Em 2013 o deputado Marcos Vieira liberou um recurso de 
R$ 60 mil para a APAE de Santo Amaro, com a assinatura 
de um convênio com o Governo do Estado. O repasse dos 
recursos foi possível pelo trabalho de Marcos Vieira, e o 

recurso foi usado para reforma do prédio da instituição. 
O deputado foi recebido pela direção e pelos alunos, e 
conversou com a direção da instituição. “A APAE é uma 
instituição que faço questão de ajudar”, diz o deputado.

Marcos Vieira participa da Feijoada do Paçoca, em prol da APAE de Santo Amaro

AJUDA PARA A APAE 
DE SANTO AMARO

O deputado Marcos Vieira 
ajudou a APAE com a 
doação de várias motos 
para colaborar com as rifas, 
que são importantes para 
arrecadar fundos. Sempre 
atento às necessidades 
da APAE, Marcos Vieira 
participa sempre das 
festas promovidas pela 
instituição.

 kombi doada em 2004, atendendo 
ao pedido do sr. Adelino Hemsing

 05 motos, para ajudar nas rifas em 
prol da instituição

  mais de R$ 180 mil em 
subvenções e convênios 

frequência com que Marcos Vieira é 
visto, todos os anos, nos eventos pro-
movidos pela APAE de Santo Amaro. 

A história com a instituição come-
çou em 2004, quando ainda ocupava 
o cargo de Secretário de Estado da 
Administração. Naquele ano, durante 

Festa na Vargem do Braço, Marcos 
Vieira recebeu um pedido do senhor 
Adelino Hemsing, motorista da entida-
de, para que fosse doada uma kombi 
para a APAE. A doação foi feita, e a 
partir daí o deputado não parou mais 
de ajudar a APAE. 



8

O deputado Marcos Vieira foi o 
responsável pela liberação de 
convênios para a construção dos 
três portais turísticos em Santo 
Amaro. O deputado também 
liberou recursos para construção 
das calçadas de pedestre na Rua 
D. Pedro II, Poço Fundo, levando 
mais segurança às pessoas que 
transitam todos os dias por ali. 

 Juntos ajudamos a fazer mais  por Santo Amaro da Imperatriz

Depois de mais de 35 anos de 
sofrimento, foi criada a lei que 
reavaliou e definiu os limites do 
Parque Estadual da Serra do 
Tabuleiro. O deputado Marcos 
Vieira foi o relator do projeto 
que deu origem à Lei 14.661, de 
26/3/2009, que implantou, dentro 
do Parque, Áreas de Proteção 
Ambiental. Nessas áreas a 
subsistência das famílias nativas 
foi permitida, sem comprometer 
a preservação da natureza. A lei 
trouxe segurança jurídica para as 
famílias da comunidade Vargem 
do Braço que, desde a década de 
70, sofriam constantes ameaças de 
desapropriação.
Em abril deste ano a comunidade 
obteve mais uma boa notícia. O 
Supremo Tribunal Federal (STF) 

VARGEM DO BRAÇO - REDEMARCAÇÃO DO PARQUE 
DA SERRA DO TABULEIRO JÁ É LEI  

PORTAIS TURÍSTICOS

Convênios assinados com Governo 
do Estado trouxeram melhorias ao 
transporte escolar do município. 
Com os recursos foi possível 
aumentar a frota de ônibus 
escolares. Os convênios foram 
firmados graças ao empenho do 
deputado Marcos Vieira.  

ÔNIBUS ESCOLARES

 Associação de Moradores e 
Amigos Residentes Bairro São 
Francisco e Sítio de Dentro

 Associação de Pais e 
Professores da EEB Anísio 
Vicente De Freitas

 Associação dos Moradores da 
Varginha - AMOVAR 

 Associação dos Voluntários e 
Idosos Santoamarenses - AVISA 

 Associação dos Voluntários do 
Hospital São Francisco de Assis

 Associação Esportiva Águia 
Negra

 Associação Esportiva Cometa
 Centro de Convivência da 3ª 
Idade 

 Centro Educacional Municipal 
Antônio Rodolfo Fabricio

 Creche Mateus de Barros
 CTG Boca da Serra
 EEBM Prof. Judite Adelina 
Schurhaus 

 Festa do Divino 
 Grupo Esperança 
 Prefeitura de Santo Amaro da 
Imperatriz 

 Sociedade Esportiva Recreativa 
e Cultural Cometa

 Sociedade Hospitalar São 
Francisco de Assis 

 Sociedade Musical e Cultural 
de Santo Amaro da Imperatriz - 
Banda de Música

CONVÊNIOS  
E SUBVENÇÕES  
LIBERADOS

negou o recurso do Ministério 
Público Estadual e confirmou a 
constitucionalidade da lei, o que 
permite às famílias continuarem a 
morar na Vargem do Braço. 
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 Juntos ajudamos a fazer mais  por Santo Amaro da Imperatriz

O deputado está sempre 
presente nas atividades 
da cidade. Durante seus 
mandatos trouxe recursos 
para os eventos do CTG Boca 
da Serra, como: R$ 20 mil para 
Expo Primavera e outros R$ 
20 mil para Festa do Colono. 
Outro recurso, este de R$ 50 
mil, foi liberado para o projeto 
1º Rodeio Internacional, 14º 
Rodeio Crioulo Nacional e 
Festa do Frescal. 

Marcos Vieira sempre incentivou a Festa do Divino em Santo 
Amaro. Somente neste mandato repassou recurso de 
R$ 45 mil para a festa, e também os recursos necessários para 
climatização do salão Frei Fidêncio. O deputado apresentou 
projeto de lei para tornar as festas do Divino Espírito Santo 
patrimônio histórico, artístico e cultural de Santa Catarina. 
Em sessão solene na Assembleia Legislativa, José Carlos 
Luckman (Carlinhos Luckman), ex-vereador de Santo Amaro, 
representou os integrantes das câmaras municipais na sessão 
solene. O projeto foi aprovado e tornou-se a 
Lei nº 15.731, de 04/01/2012.

RECURSOS PARA FESTA DO DIVINO 

Com a ajuda de Marcos Vieira Santo 
Amaro assinou um importante 
financiamento com o Badesc. Os 
recursos de R$ 2 milhões, obtidos com 
a ajuda do deputado, permitiram obras 
de revitalização de importantes ruas da 
cidade, que ganharam pavimentação 
e drenagem. Foram beneficiados 
bairros como Sertão, Bairro Fabrício e 
Bairro Santana. Receberam melhorias, 
também, o acesso ao cemitério 
municipal e a ligação do centro da 
cidade e Rua Jacob Knaben.

BADESC - R$2 MILHÕES
PARA PAVIMENTAÇÃO 
E DRENAGEM

Marcos Vieira na entrega da subvenção para a Gruta da Varginha

Marcos Vieira participa da Festa de São Sebastião, no Calemba

CTG 
BOCA DA SERRA
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Juntos vamos continuar ajudando  
Santo Amaro da Imperatriz

PLANO DIRETOR 
DO TURISMO
O turismo na região tem 
três vertentes importantes: 
ecoturismo, turismo termal 
e turismo religioso. O Rio 
Cubatão, o Rio Vargem 
do Braço e a natureza são 
perfeitos para a prática de 
esportes, como o rafting e 
parapente. A região é visitada 
por turistas de todo o Brasil. 
É preciso que o poder público 
olhe com atenção para o 
turismo. Marcos Vieira vai 
acompanhar e cobrar do 
Governo Estadual a ajuda e 
os recursos necessários para o 
desenvolvimento turístico de 
Santo Amaro da Imperatriz.

DESTINO TURÍSTICO
DE NEGÓCIOS
Santo Amaro é um bom 
destino turístico em razão das 
Águas Termais, do turismo de 
aventura e religioso. Por isso 
deve ser, também, destino 
turístico de eventos, feiras e 
congressos. A cidade já possui 
o local ideal para a obra do 
centro de eventos: o Parque 
de Exposição Orlando Becker. 
A família Becker doou o 
terreno há muitos anos para 
a prefeitura.Juntos vamos 
apoiar o desenvolvimento do 
projeto que contemple este 
espaço, e também ajudar a 
buscar recursos para realizar 
esse sonho. 

REVITALIZAÇÃO 
DE CALDAS
A história de Caldas da 
Imperatriz é muito rica e 
merece toda atenção. A 
infraestrutura da região 
precisa de recursos para 
crescer e continuar a 
desenvolver o turismo. Vamos 
continuar trabalhando 
para buscar recursos para 
a revitalização de Caldas, 
para ter nova pavimentação, 
ciclovias, passeios para 
pedestres e áreas de lazer. 
O projeto já está pronto 
no Deinfra, e  por isso 
vamos continuar cobrando 
do Governo do Estado a 
revitalização de Caldas.

 Investimentos em área de lazer, 
praças, academias ao ar livre, no Bairro 
do Fabrício, Bairro São Francisco, Sul 
do Rio, Caldas da Imperatriz, Braço 
São João, Calemba, Pagará, Caldas da 
Imperatriz, Centro, Varginha e Sertão

 Iluminação do trevo de Caldas da 
Imperatriz

 Investimentos para segurança 
pública, com mais policiais e 
instalação de novas câmeras de 
videomonitoramento

 Recursos para construção de 
um posto de saúde no Bairro 
São Francisco - Sítio de Dentro

  Reforma da quadra coberta, 
no Bairro São Francisco - Sítio 
de Dentro

  Ampliação e reforma da Escola 
Zulma Becker

  Trevo de acesso ao Bairro São 
Francisco - Sítio de Dentro 

MARCOS VIEIRA VAI BUSCAR MAIS RECURSOS PARA OBRAS IMPORTANTES:
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Sou um deputado participativo e presente nas comunidade de Santo Amaro 
da Imperatriz. Assim, passei a conhecer os principais problemas que afetam 
a vida da nossa gente. Gosto muito de participar das festas comunitárias, 
encontros de moradores, mutirões e manifestações populares. É nesses 

momentos que tenho mais oportunidade para conversar com as pessoas e conhecer 
mais sobre a realidade da nossa região. Em decorrência disso, passei a ser porta-
voz de Santo Amaro junto ao Governador do Estado, onde consegui liberar muitos 
recursos. Na Assembleia Legislativa tratei de diversos assuntos de interesse direto 
de Santo Amaro da Imperatriz, por meio de projetos de lei, audiências públicas, ou 
mesmo nos meus discursos no plenário.”

Quero trabalhar mais

Um dos mais graves problemas que os 
moradores de Santo Amaro enfrentam 
é a travessia da BR-282 no acesso às 
comunidades do Calemba e do Pagará. 
Este é um dos acessos mais perigosos 
da 282. A rodovia já foi fechada por 
moradores de Santo Amaro, que exigem 
mais segurança. Vamos continuar 
trabalhando muito, buscando soluções 
para a construção de um viaduto. 
O DNIT vai fazer a obra. 
É compromisso do deputado Marcos Vieira. 

VIADUTO DO TREVO 
DO CALEMBA E PAGARÁ

JUNTOS, JÁ CONSEGUIMOS - BR-282
  Juntos, lutamos e conseguimos a iluminação do trevo da Varginha. 
  Juntos, lutamos e também conseguimos o acesso a Caldas da 
Imperatriz e Águas Mornas. 

JUNTOS, VAMOS CONSEGUIR - BR-282
  Juntos, vamos trabalhar para resolver o trevo de acesso ao Bairro 
São Francisco - Sítio de Dentro
  Juntos, também vamos trabalhar para que o DNIT construa a via 
marginal para ligar o trevo da Varginha até o acesso ao Bairro São 
Francisco - Sítio de Dentro  

MARCOS VIEIRA EXIGIU E VAI CONTINUAR 
A EXIGIR OBRAS IMPORTANTES NA BR-282
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Santo Amaro, uma grande casa  
que abriga uma grande família

Santo Amaro é uma grande casa, 
que abriga uma grande família, que 
trabalha muito, que se confraterniza, 
que ama sua terra e que sabe receber 
muito bem as pessoas. Quando aqui 
cheguei, fui recebido pela porta da 
frente. 

E por ter sido muito bem recebido 
foi que conheci cada um dos recan-
tos que fazem parte desta grande 
e bela casa. Muito obrigado, Santo 
Amaro!

Muito obrigado Pagará e Calem-
ba, que desenvolvem a pecuária. 

Muito obrigado ao Bairro São 
Francisco, também conhecido como 
Sítio de Dentro. 

Muito obrigado Varginha e Taqua-
ras, que realizam lindas festas.

Muito obrigado comunidades do 
Poço Fundo, Pantanal e Canto da 
Amizade.  

Muito obrigado Caldas da Impe-
ratriz, cujas fontes de águas termais 
estão entre as melhores do mundo. 

Muito obrigado à comunidade da 
Vargem do Braço, que conseguimos 
ajudar com a lei que reavaliou e 
definiu os limites do Parque Estadual 
da Serra do Tabuleiro. 

Muito obrigado Vargem Grande, 
que fica no pé da Serra do Tabuleiro, 
e Bairro Sant’Ana, que detém o nome 
da primeira padroeira da cidade. 

Muito obrigado Bairro do Fabrício, 
Morro dos Venturas e Morro Quei-
mado, lugares de quem gosta de 
praticar esportes radicais. 

Muito obrigado Sul do Rio, Braço 
São João e Sertão. Muito obrigado 
aos santoamarenses que vivem no 
centro da cidade, onde fica a Igreja 
Matriz, a mais linda.      

Santo Amaro é um verdadeiro 
santuário ecológico, com mais de 
60% de seu território em área de 
preservação permamente, e ainda 
cultiva muito fortemente a pecuária 
e a agricultura.  

Mas, talvez o maior tesouro desta 
grande família seja a simplicidade, o 
espírito trabalhador, o companhei-
rismo, a solidariedade, a hospitalida-
de. Em razão do conhecimento que 
hoje tenho de cada um dos recantos 
dessa grande e bela casa, criei laços 
importantes e passei, então, a de-
dicar cada vez mais os meus man-
datos como deputado estadual em 
favor da família santoamarense. Sou 
cidadão honorário de Santo Amaro, 
e por essa razão faço parte dessa 
grande família.

Agora, peço o seu voto, pois quero 
continuar trabalhando para melho-
rar ainda mais a qualidade de vida 
dos santoamarenses.  Juntos, vamos 
ajudar a fazer muito mais por Santo 
Amaro da Imperatriz.

Marcos Vieira
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